

Cuba et le Venezuela cherchent à encourager les échanges commerciaux



La Havane, 14 mars, (RHC).- Cuba et le Venezuela cherchent à encourager les échanges commerciaux. Un forum d'affaires a ouvert ses portes ce mardi à Caracas en présence d'Orlando Hernandez, président de la Chambre de Commerce de Cuba et d'Orlando Camacho, président de FEDEINDUSTRIAS du Venezuela.

Quelque 200 chefs d'entreprises vénézuéliens et cubains débattent de nouvelles formes de commerce.

La partie cubaine présentera le potentiel des investissements dans la zone spéciale de développement du Mariel et le portefeuille des opportunités d'affaires.

«Cuba est une nation sœur. Nous avons les meilleures relations politiques et maintenant, nous allons œuvrer à la consolidation des échanges économiques et commerciaux.»



Radio Habana Cuba